

## Ersatzpflanzungen vor und im Bereich des Kahnschifferhauses

Wie bekannt werden aufgrund des anstehenden Neubaus der Wache für die Freiwillige Feuerwehr Farge-Rekum eine große Anzahl von Bäumen gefällt. Im dem Zusammenhang werden zwingend Ersatzpflanzungen erforderlich. Als CDU Fraktion erwarten wir, dass diese Ersatzpflanzungen überwiegend ortsnah erfolgen. Daher unterstützen wir den nachstehenden Antrag des CDU Ortsverbandes Farge-Rekum ausdrücklich.

Der Beirat möge daher beschließen, dass der Umweltbetrieb Bremen auch Ersatzpflanzungen, wie benannt vornimmt.

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach unseren Informationen sind in der nächsten Zeit Ersatzpflanzungen vorgesehen für Bäume die u. a. dem Neubau der Wache der Freiwilligen Feuerwehr für Farge-Rekum weichen müssen. Diese Pflanzungen sollen in Blumenthal, auch auf der Bahrsplate erfolgen. Als CDU Ortsverband Farge-Rekum möchten wir Sie bitten auch den Standort am Kahnschifferhaus, Unterm Berg 31, 28777 Bremen in Rekum in die Planungen mit einzubeziehen. Das Kahnschifferhaus ist der Sitz des Heimatvereins Farge-Rekum e. V. und des Schiffervereins Rekum und Umgebung ... e. V. Nach einem uns jetzt zugegangenen Gutachten eines Baumsachverständigen ist eine Linde vor dem Haus abgängig und muss durch eine Neupflanzung ersetzt werden. Gleichzeitig empfiehlt der Gutachter die Pflanzung einer weiteren Linde vor dem Haus, da dieses für diese Hausbäume charakteristisch ist.

Der Gutachter schlägt zudem vor, weitere Bäume am Rande des Platzes vor dem Kahnschifferhaus, zum Deichverteidigungsweg hin zu pflanzen. Dadurch würde u. E. eine sehr gute Platzsituation, sowohl optisch als auch klimatisch geschaffen werden.

Als CDU Ortsverband möchten wir natürlich die beiden Vereine unterstützen. Es ist auch uns ein Anliegen, den ortsbildprägenden Charakter des Kahnschifferhauses mit seinen Bäumen zu erhalten. Wir möchten Sie daher bitten diesem Anliegen zu entsprechen und würden uns über eine positive Rückmeldung freuen. Natürlich stehen wir Ihnen für eine diesbezügliche Besprechung vor Ort, mit allen Beteiligten gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Holger Jahn

1. Vorsitzender CDU Ortsverband Farge-Rekum